

Montañas de actividades

Bajo el impulso del mensaje de San Josemaría, el Club Montañero de Estudiantes nació en Granada hace casi 50 años con el objetivo de formar humana y cristianamente a jóvenes. El estudio, el monte, el fútbol, el cine o los campamentos son ocasiones para aprender a divertirse, servir a los demás y conocer un poco mejor a Dios.

27/05/2004

El CME, club estudiantil que nació bajo el amparo del Colegio Mayor Albayzín, cumplirá 50 años el próximo curso. Cuenta con 320 socios, de 6 a 18 años, de más de 30 centros educativos de la provincia. Esta asociación tiene tres fines principales: formación humana, profesional y actividades alternativas de ocio. Valores como la alegría, la sinceridad o la coherencia están muy presentes en el proyecto formativo.

La educación es un o de los pilares de la oferta del club. Se trata de apoyar a los padres y centros educativos, no de sustituirlos. La mejor forma de hacerlo, según Ismael Martínez, uno de los organizadores del festival, es "potenciando el rendimiento académico, fomentando la educación en valores de la juventud".

El pilar de la educación

La forma de llevarlo a la práctica es mediante el programa Líder de

Estudio, que no pretende crear triunfadores sino que busca extraer al máximo los talentos de cada chico. Pero no sólo de educación vive el ser humano, por eso el CME organiza actividades variadas encaminadas al disfrute de sus socios.

Un club que empezó con vocación montañera, como su nombre indica, ha ido creciendo en su oferta. La escuela de fútbol cuenta con 210 jugadores repartidos en 15 equipos federados, que cosechan éxitos no sólo a nivel local, sino también fuera de España, como en el Encuentro Internacional celebrado en Portugal que congregó a 1.400 niños.

Actividades como el senderismo, la comunicación, el mundo multimedia, la pintura o los campamentos de verano, entre otras, hacen que la oferta se adecue a cualquier gusto.

Otra actividad es el rodaje de películas por los chavales: el IV

festival de Primavera organizado por el Club Montañero de Estudiantes (CME), con la colaboración del Ayuntamiento de Granada, tuvo lugar recientemente en el Teatro Isabel la Católica. La noche estuvo acompañada por vídeos realizados por los propios chicos del club, en los que, además de amenizar la velada, explicaron las iniciativas realizadas durante este año.

También la solidaridad está presente colaborando con centros asistenciales como la Blanca Paloma, Huerta del Rastrillo o Centro Asistencia de las Hermanas del Sagrado Corazón.

Chema Mendoza // Ideal de Granada

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/montanas-de-
actividades/](https://opusdei.org/es-es/article/montanas-de-actividades/) (05/02/2026)